



Estilo

SEMANARIO DEL FALANGISMO VALLESANO
DIRECTOR: C. COLOMER MARQUÉS

AÑO I

GRANOLLERS, 29 SEPTIEMBRE DE 1940

NÚM. 5

GLORIA AL CAUDILLO INVICTO DE ESPAÑA

Dios lo guarde y lo ilumine para bien de la Patria

«ESTILO» ante el IV Aniversario de la Exaltación de **Francisco Franco** a la Jefatura del Estado, saluda a este hombre providencial, que representa para España una nueva era de plenitud histórica y de misiones imperiales.

“Nosotros venimos para ser del pueblo, venimos para los humildes, para la clase media; no para los capitalistas. Nuestra obra exige el sacrificio de todos, principalmente de los que tienen más, en beneficio de los que no tienen nada. Tendremos vivo empeño en que no haya un hogar sin lumbre, en que no haya un hogar sin pan; llevaremos a buen término la santa obra de una reforma social impuesta con cariño, exigiendo a todos el cumplimiento de sus deberes.

Nuestro gesto es de defensa de la civilización mundial. De todos nosotros depende la resurrección gloriosa del gran imperio español, y para ello tendremos fijos los ojos y sentimientos en nuestra fe secular.

¡VIVA ESPAÑA!

FRANCO

“En los primeros días de la guerra, cuando carecíamos de todo y nuestra empresa parecía imposible al mundo, a un mundo que no ponderaba con el debido rigor las riquezas heroicas de una raza inmortal, yo, desde el otro lado del mar, dirigiendo la mirada hacia esta tierra bendita de España, dije a todos: Fe ciega en el triunfo. La tuvimos. Removimos con ella montañas de dificultades y obstáculos, y hoy la victoria ya es nuestra. Con harta más seguridad digo ahora a la juventud y con ella a toda la España del alma limpia y capaz de vivir al compás del anhelo fecundo de la Patria: Fe ciega, absoluta, inquebrantable en la fecundidad de tanto sacrificio, de tanto dolor y de tanta gloria. Seguridad firmísima en que su fruto cierto y espléndido, que nadie osará dañar, hará de nuestra España, UNA, GRANDE y LIBRE. Patria de trabajo y de justicia para todos sus hijos que la merezcan.”

FRANCO



Acción Católica

La Acción Católica y la política

La A. C. no es un partido Político, pero no se desentiende de una manera absoluta y en todos los sentidos de la Política.

La A. C. tiene una relación muy íntima con la Política en general. Esta se confunde con la Ética social bien incluída dentro el precepto máximo de la caridad. En este sentido es evidente que la A. C. no puede de hecho prescindir de la Política, pues sería prescindir de la caridad y del bien público. Además tampoco la Política puede pasarse de las leyes de Dios y de la Iglesia; no puede concebirse al margen de los principios Católicos que han de regular necesariamente los temas fundamentales de la vida colectiva.

Hay una concepción del mundo y de la vida, basada en el destino ultraterreno y sobre natural del hombre que la Política general ha de tener en cuenta.

La A. C. ha de inculcar y mantener vivos los principios supremos, reguladores de la vida humana, en todas las manifestaciones individuales domésticas y sociales.

La A. C. se levanta y se despliega por encima de toda concepción Política, porque su fin no es esencialmente terreno, sino eterno. La Política tendrá siempre un campo limitado y la misión de la A. C. es universal.

Hacemos A. C. ...

Hacemos A. C. porque sabemos que en el Cristianismo está la clave que descifra los misterios de toda nuestra vida individual y social, la luz que centra, ilustra, da sentido y nos dice el porqué de nuestra existencia personal y colectiva.

Cuando en las profundas oscuridades de nuestra conciencia sentimos el latir potente, violento, irreprimible de la maldad, sabemos que la única explicación para continuar la lucha o, como diría Mauriac, la única salvación está en la diminuta Hostia de Cristo. Cuando rozando los márgenes de la ira, ante el crimen y el ultraje, clama el humano deseo de venganza, entonces, sólo en el Evangelio puede el hombre hallar la justicia hermanada con la caridad, la humildad sin la bajeza, la dignidad sin el orgullo.

Cuando el hombre colocado en la vía del negocio y al abrigo del disimulo, puede dar rienda suelta a la concupiscencia del «estraperlo», entonces, sólo la moral cristiana le impone un dique eficaz que le impida burlar las prescripciones de las leyes y los mandatos de la autoridad.

Cuando en las minucias de la vida o en sus momentos solemnes, se nos plantea un conflicto de valores, sólo por nuestras convicciones cristianas podremos resolverlo justamente haciendo que prevalgan en la escala de valores aquellos que más se aproximan a Dios.

Cuando la hermosura se desfigura con maquillaje parisién, y los sentidos se

enervan en el pecar elegante, y la vida se deshace en las rondas estériles de la frialdad; y los mozalbetes resultan incapaces de concentrarse en un ideal serio, y giran porque sí sobre ejes ignorados; cuando parece que nos hemos sentado cómodamente en el desprecio de las cosas verdaderamente vitales, entonces, sólo en el ímpetu cristiano, sólo en el aliento de Dios es posible recobrar la robustez del ambiente y hacer de nuestro pueblo no una masa amorfa, sino con los perfiles vigorosos de nuestra tierra, que si supo dibujar en el aire la figura idealista de Don Quijote, despreciador del vivir circular, por ejemplo, en la persona de nuestro Ramón Lull, un Quijote de carne y hueso, genio del proselitismo y de la acción, que se fatiga recorriendo media Europa, tratando de convencer a los indiferentes o a los incrédulos y sabe morir discutiendo por Dios en las playas africanas.

J. MAURÍ

¿Nuestro Maestro? Cristo.

¿Nuestro trabajo? El mundo.

¿Nuestra solución? El Evangelio.

¿Nuestra organización? La Iglesia.

¿Nuestros hermanos? Todos los hombres.

Antes de hacerse un traje recuerde la

SASTRERIA SITJES

Plaza José Antonio, 27

GRANOLLERS

Francisco Franco, César de España, a través de estas columnas de «ESTILO» recibe el testimonio de adhesión incondicional que te rinden Granollers y la Comarca Vallesana.

¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

¡Arriba España! ¡Viva España!

EDITORIAL

El próximo martes hará cuatro años que el general Francisco Franco fué investido con la Jefatura del Estado Español. El

pueblo español, todo el pueblo auténticamente español, sintió de este modo interpretar sus más vivos deseos, al ver a su Caudillo en la más alta magistratura del Estado.

Y es que aquel hombre providencial que en aquellos momentos de agonía para España, cuando un gobierno que se hacía llamar del pueblo no se detiene ante el crimen para acallar la voz del estadista puro y genial, D. José Calvo Sotelo, cuando la acción y el verbo profético de José Antonio estaba encarcelado, cuando parecía que se iban agotando las fuerzas de los grupos dispersos de camisas azules, secundados por gallardos requetés, en su tarea defensiva contra las banderas rojas moscovitas, que poco a poco se iban infiltrando por todo el ser de España, con toda clase de apoyos oficiales interiores, se levanta gallardamente en 17 de Julio de 1936 sobre la cálida tierra africana y grita al mundo y a los nacionales ansiosos de escuchar la voz redentora: "no importa, nos salvaremos"; ganó en el corazón de cada español auténtico, el derecho natural y eterno del caudillaje.

Es entonces cuando todos los españoles levantan la cabeza y mirando la estatura del héroe y sintiendo la sangre de sus antepasados dentro de sus venas, corren tras los viejos arcones a buscar la boina roja o marchan rápidos a vestirse la camisa azul y uniéndose con el soldado, el moro o el legionario, se abalanzan sobre la geografía soviética de España, dispuestos a que una bala les atravesase el corazón antes que ser esclavos bajo el signo asiático de la hoz y el martillo.

Y dijo el Caudillo: «Ponéis en mis manos a España y yo os aseguro que mi pulso no temblará, que mi mano estará siempre firme. Llevaré a la Patria a lo más alto, o moriré en mi empeño», y el pueblo, su pueblo, ya no quiere saber más, conoce quien lo ha dicho, bajo sus legiones se enrolla toda una generación de españoles que siente la inquietud de los ideales absolutos y que quiere arrancar definitivamente a la Patria de las garras del monstruo moscovita que nos robaba el sol, la dignidad, la independencia y nos quería hacer renegar de Dios.

Porque su mano fué firme y su pulso no tembló, pudo ofrecer a todos los españoles la victoria apetecida, gracias a la cual España vuelve a ser España, incorporándose en sus antiguas rutas históricas.

Cuando el fuego santo de la guerra dejó de iluminar los rostros españoles y nos miramos a través de la luz clara de la victoria, pudimos darnos la más perfecta cuenta de lo que había sucedido; al meditar en los motivos de la empresa, respondimos: Dios y España; al buscar quien era el César que

nos había congregado para la misma, resonó un nombre: Franco, y al mirar cual era la hermandad que por comunidad de ideales y de jefe habíamos formado, por los campos y ciudades de España vimos grabada con letras de sangre de héroes una locución: Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Inmediatamente nos dimos cuenta que esa trilogía, magnífica, España, la Falange y Franco, era algo inseparable, pues así como no se puede ser buen español sin militar en las filas de la F. E. T. y de las J. O. N. S., tampoco se puede ser falangista sin sentir en lo más hondo y de una manera natural, el caudillaje absoluto de Franco.

Y es que sabemos por natural intuición, todos los falangistas, que el Caudillo que durante la guerra realizó la unidad entre los hombres y las tierras de España y nos dió la victoria, ahora, en el momento de la paz, realizará la justicia y revolución nacional-sindicalista y, dándonos la España irredenta, nos conducirá por caminos de Imperio.

Este es el genio providencial a quien todos los españoles por un impulso natural aclamamos como Caudillo, con él, con la F. E. T. y de las J. O. N. S. y con los ojos puestos en España, aspiramos llegar a la justicia y grandeza más insospechadas.

¡Que nadie intente romper esa trilogía sagrada nacida al calor de sangre de héroes y mártires derramada por el suelo español! Si alguien envilecido por los malos hábitos de críticas y calumnias infundadas, intentara romperla, que caiga sobre él la maldición eterna. Nosotros, los falangistas, oído atento para descubrir a estos insensatos, para una vez descubiertos aplicarles la dialéctica convincente de los puños y de las pistolas, que nos recomendaba José Antonio para cuando se ofende a la Justicia y a la Patria.

Porque España está unida bajo un gran ideal y bajo un gran Caudillo, sus pisadas resuenan fuertes en el campo internacional y nuestro aislamiento de lo que pasa allende los Pirineos ya no es posible. España ha sido elevada por Franco a la categoría de potencia mundial que ha de jugar un papel principalísimo en la nueva ordenación europea.

He aquí porqué ahora más que nunca, ante las nuevas conyunturas históricas, estamos atentos a la voz de mando de nuestro Caudillo en nuestro sitio «al aire libre, bajo la noche clara, arma al brazo y en lo alto las estrellas».

Las legiones de indómitos y fieros guerreros españoles ya tienen Mariscal y vuelven a mirar al mundo, adustamente, conscientes de su fuerza y de lo que el mundo les debe.

Por eso en estos momentos históricos, en que cualquier desacierto podría ser fatal para España, gritamos, completamente fanatizados: FRANCO, CONTIGO A TODAS PARTES; y para que lo oiga todo el mundo repetimos:

¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!



ORGANIZACION JUVENIL

NACIONAL-SINDICALISTA



Presencia de nuestra Raza

«Tenemos que restaurar la fé en el destino grandioso histórico de la raza». Tales fueron las palabras pronunciadas por Onesimo Redondo, y tal debe ser nuestra norma de conducta: encaminar nuestros esfuerzos y nuestros afanes todos, hacia la consecución de nuestro más noble ideal; el de engrandecer la Patria común, utilizando el vigor de nuestra raza, de la raza que tantas pruebas ha dado al mundo de su existencia durante el transcurso de la Historia. No debemos considerar la raza exclusivamente como una serie de características étnicas más o menos acuzadas según sea el individuo, sino en el sentido ideológico, en el aspecto espiritual, pues en este aspecto sí podemos afirmar que existe una raza que nos une, que llegado el momento oportuno ha hecho siempre que todos los españoles se unieran al mismo grito proferido por sus bocas, olvidando los prejuicios de clase y haciendo palpitar sus corazones al impulso de un mismo ideal, de un mismo anhelo. Nuestra raza—que tantos hombres ilustres ha dado como fruto—es la que nos lleva a un destino común, a la «unidad de destino» preconizada por José Antonio en su doctrina. Se ha dicho que en determinadas épocas de la Edad Media, España había sufrido de un «exceso de vigor», de una fuerza que bien conducida hubiese dado magníficos resultados—como efectivamente había de darlos en tiempos venideros—pero que desgraciadamente era malgastado en inútiles guerras intestinas. Ahora

Permanencia de la Falange

No crea nadie que quien suelta su crítica irónica o mal intencionada contra la especulación que se esconde bajo el manto del Partido, nos ataca a nosotros. Lo único que hace es coadyuvar a nuestra obra de crítica incesante, aunque no irónica y mal intencionada, sino sentida y afanosa de superación. Y decimos eso, para que nadie confunda a la Falange con esa descarada especulación de que pretenden hacerla víctima algunos que se encubren bajo su uniforme y su bandera.

Nosotros, que estamos siempre dispuestos a defender el régimen de nuestros postulados, no tenemos ni la menor intención de defender este estado de cosas que por sí solo viene a justificar nuestro anhelo revolucionario. No cesaremos hasta devolver a la Falange su verdadero sentido de «minoría selecta», como la calificó José Antonio, y que lo está perdiendo por sus afiliados «por salvoconductos» o por sus mandos subalternos de mala fe, que se sirven de la camisa que no debieran vestir para satisfacer sus particulares intereses. Nada más lejos de nuestro entender que justificar estas acciones, porque desacreditan al Partido,—porque, y eso lo afirmamos nosotros— el Partido subsistirá por encima de ellos y por encima de todo aquél que le oponga obstáculos. La Falange no puede morir o vivir mancillada porque algunos señores la hagan servir de instrumento de su egoísmo, sino que nosotros aseguramos, con toda la responsabilidad que nos atañe como parte integrante de esa juventud falangista que entiende solamente el verdadero estilo que nos legó José Antonio, que la hemos de sobrellevar pujante e impetuosa, cual sus concepciones revolucionarias, exigiendo a cada instante el apartamiento o aniquilamiento completo de todo aquél que adopte una posición, que no sea la de la labor constante, callada, viril y llena del hondo sentido de nuestro espíritu y nuestra doctrina.

bien, este vigor tan característico de la raza pareció extinguida durante el pasado siglo, lo que causó gran desaliento y negro pesimismo en toda la llamada generación del 98, llegando nuestra Patria al borde del abismo, Pero no había muerto, no, nuestro espíritu nacional, una vez más iba a dar prueba de su existencia. Nosotros, Ca-

maradas de la Organización Juvenil debemos darnos cuenta de la gran responsabilidad que pesa sobre nuestros hombros—carga ligera; en verdad, pues que con gusto la aceptamos,—y de que España espera de nuestra juventud para forjar su Imperio.

GODO

«Pureza de ideales ha de ser lema de la juventud. Pureza de pensamiento. Un afán de ejemplo, de sacrificio, que la bastardía no anida en corazones españoles y pertenecemos a una raza de hidalgos que, pobres y remendados, supieron imponer a un mundo sus leyes y su fe y llevaron sus banderas a través del Atlántico. Bosque de árboles corpulentos y robustos, ha de ser la juventud española, con los troncos altos y esbeltos, que eleven sus copas al cielo, pero apretados, unidos, para ser más fuertes, y no como aquellos intentos anárquicos que, con sus troncos deformados, se mostraban incapaces de dar madera para la construcción de la Patria, ni de prestar servicio alguno a la madre España.» — FRANCO.



Boletín de F. E. T. y de las J. O. N.-S.



C. N.-S.

Para su mayor difusión y estricto cumplimiento, se transcribe la Orden de la Delegación Regional de Trabajo, de 27 de Julio de 1940, sobre abono de vacaciones a obreros despedidos.

«ORDEN. Para su más exacto cumplimiento se hace pública la siguiente resolución del Ministerio de Trabajo:

En los casos de despido de trabajadores por causas no imputables a los mismos, éstos tendrán derecho, si su contrato de trabajo no ha durado un año, a percibir en concepto de vacaciones retribuidas, la parte proporcional al tiempo trabajado, prorrateando al efecto los meses que duró el servicio prestado y los días de permiso señalados en bases o en la Ley.

Barcelona, 27 de Julio de 1940.—El Delegado Regional de Trabajo, Ramón Torner Cervera.»

Oficina Local de colocación

Ha sido solicitado durante la próxima pasada semana, para trabajar en una Empresa de Barcelona, un operario vaciador cuchillería navajas.

Dicha oferta de trabajo está pendiente de cumplimentación. Para condiciones de sueldo, duración del contrato, etc., informará la Oficina.

Comunicar el patrono a las Oficinas de Colocación su necesidad de trabajadores y los obreros y empleados su falta de trabajo, es una obligación legal cuya omisión se sanciona y un deber ciudadano de colaboración, que permite al Poder Público conocer en todo momento las necesidades de la mano de obra.

“ESTILO” admite anuncios y esquelas.

Ex-Combatientes

Recuerda que en el frente se sacrificó la vida por el Camarada, sin saber su nombre; estás dispuesto siempre en la paz a ayudar al ex-combatiente a quien no conoces; quizás fué quien te salvó la vida, sin preguntarte quien eras.

(Del «Decálogo del Ex-Combatiente»)



S. E. U.

Ante la próxima apertura del curso escolar, vamos a transcribir la circular núm. 151 de la Jefatura del Distrito Universitario de Cataluña y Baleares, a fin de que ningún estudiante de nuestra localidad pueda alegar ignorancia ante posibles problemas que su situación, en desacuerdo con dicha circular, le pudiese acarrear. Dice así:

«No se considerarán afiliados al Sindicato, aquellos estudiantes matriculados en algún centro docente de provincia distinta de la que constan como inscritos en nuestra Organización, que no realicen el correspondiente traslado de ficha, paguen sus cuotas y cumplan sus deberes en los S. E. U. de la provincia en donde figuren matriculados.

Los camaradas afiliados a un S. E. U. local satisfarán sus cuotas en el mismo, aunque cursen estudios oficiales o libres en un Centro Docente de otra localidad, siempre y cuando ésta se encuentre situada dentro de la misma provincia.

Todo estudiante deberá afiliarse en el S. E. U. local donde tenga su domicilio habitual.»

Delegación Local de Propaganda

Aviso a los impresores. — A fin de evitar cualquier impresión cuyo texto o ilustración no se halle de acuerdo con las normas y el espíritu del nuevo Estado, se hace público lo que sigue:

Artículo 1.º — Ningún impresor podrá llevar a efecto trabajo alguno sin que le sea presentada y guardada copia de la autorización de la Dirección General de Propaganda de Madrid, de la Dirección General de Prensa de Madrid o de la Jefatura Provincial de Prensa de Barcelona.

Toda otra clase de impreso de cualquier categoría o finalidad no podrá ser efectuada sin la aprobación de la Jefatura Local de Propaganda.

Art. 2.º — Todo impreso confeccionado sin alguna de las dichas autorizaciones será considerado como impreso clandestino y sancionado en consecuencia.

Art. 3.º — Los impresos doctrinales y normativos de cierta importancia, habrán de someterse a la censura de la Jefatura Provincial de Propaganda, cuya tramitación podrá hacerse por medio de la Delegación Local.

Horas hábiles para la censura, lunes, miércoles y sábados, de 8 a 9 de la noche, en esta Delegación Local.

Información e Investigación

Se recuerda a los individuos pertenecientes a los reemplazos de 1915 al 1943, ambos inclusive, y que aún no hayan hecho su presentación en estas Oficinas, al objeto de efectuar su depuración militar, que de no presentarse dentro el plazo de diez días, les parará en perjuicio.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Granollers, 26 Septiembre de 1940.

EL DELEGADO LOCAL

ARTES Y LETRAS

Es la hora de un nuevo resurgir Imperial

Un Imperio se crea por hombres que sienten el espíritu de sacrificio y de servicio, que llevan dentro del corazón el sentido ascético y militar de la vida. Que saben adoptar ante ella, en cada uno de sus actos, una actitud humana, profunda y completa. Por hombres que lograron alcanzar la jerarquía verdadera — capaz de crear imperios —, porque en tierras lejanas supieron arrostrar la muerte y cargar con las misiones más duras, porque el sacrificio y la acción, constante y dura, no significaba nada ante la grandeza sin límites de la fe en la amada España, y ante su fe, ilimitada, en los sublimes ideales de Jesús, aquellos que cantó con ideal lenguaje en el maravilloso sermón de la montaña a orillas de un lago, en sagradas tierras lejanas.

Un Imperio se creó por hombres que tenían esa fe arraigada tan hondamente, con profundas raíces, alimentándose en el genio de la raza, que nada podía torcer en ellos ese ideal sublime, de evangelización de las almas. Fe enorme, amplia, pura: Piedra granítica, sobre la que se elevaba con firmeza de pirámide, con esa reposada formación de las cosas milenarias, toda la fantástica fábrica del Imperio Hispano.

De esos hombres — nacidos del genio de la raza — fué Don Pelayo, el primer rey de Asturias; aquel que en Covadonga, junto a la gruta humilde de una Virgen sencilla, elevó al cielo una plegaria y entró en legión contra las huestes sarracenas, echando los cimientos de una unidad, que dió un Imperio.

Los esfuerzos iniciados por el rey de Asturias, en Covadonga, y seguidos sin desmayos por gran parte de los jefes de los reinos hispanos a través de los siglos que duró la Reconquista — dentro de los ideales cristianos de la Edad Media —, iban a dar a España, en el siglo XV, una grandeza desconocida: la nueva era de un Imperio.

Esa hora de grandezas, que tienen en el curso de la vida — marcada con fuego — los hombres y los pueblos, debía comenzar para España en 1474, bajo el reinado de los Reyes Católicos, doña Isabel y don Fernando.

En la **Concordia de Segovia** se echaron los jalones de esa grandeza de España: Símbolo del pacto fué el mote «Tanto monta, monta tanto», que figura en muchos documentos escritos y pétreos de la época, porque lo hicieron suyo, unido al yugo y al haz de flechas.

La unión hace la fuerza: Así comienza la gran historia de España.

Fernando llevó al patrimonio común las tierras de Aragón y Baleares, las posesiones del otro lado del Pirineo, y los reinos y ciudades que poseía por las lindes del Mediterráneo.

Isabel, los reinos de las dos Castillas, León, Galicia, Asturias, Extremadura y otros territorios, ya conquistados, en tierras de Andalucía.

Fernando poseía diplomacia sagaz, complicada sutileza y energía varonil, algo áspera, pero firme y decidida, sin titubeos, cuando del logro de una decisión se trataba.

Isabel estaba dotada de una inteligencia superior, poseía un temple de alma excepcional y profunda clarividencia en los destinos de sus reinos, y estaba impregnada de una concreta energía femenina, llena de gracia y gentileza.

Unidas esas poderosas fuerzas, dieron por resultado la rendición de Granada el 2 de enero de 1492. Aspiración unánime de toda España (como lo comprendemos al ver empleado con profusión en los temas ornamentales de aquella época, la simbólica Granada), para lograr la unificación de los reinos y con ello el comienzo de sus glorias.

Y que ello era el inicio de esa grandeza sin

límites, concedida a España por alta bendición del cielo, fué el que a poco sucediese el hecho trascendental del descubrimiento de América por Cristóbal Colón, el gran Almirante del Océano. El 12 de octubre del mismo 1492, luego de penalidades sin cuento durante una travesía accidentada, por la noche, en plena calma, bajo el manto silencioso de las estrellas, un grumete veía por vez primera — en el horizonte — una luz, indicio de vida en tierras ignoradas. Al amanecer un Nuevo Mundo se ganaba para Cristo. España centuplicará su extensión.

Y así, lenta y sencillamente, como la flor nace, se desarrolla y crece; con esa diligencia sin tregua, que ponen en sus altas empresas los apóstoles, los mártires, los guerreros y los misioneros, España fué preparando el momento solemne en que debía reinar en ella un nieto de los Reyes Católicos, que reuniría en sus manos el inmenso poder de un gran Imperio.

El sendero lo trazó esa mano que rige los destinos de todo el universo: Mientras los hombres se afanaban en tejer caminos y buscar soluciones, que creían como tales, la muerte y la locura, segando en bella edad vidas de príncipes y de infantas, de reyes y de reinas, y dañando ilusiones de santa Madre, fueron allanando el camino que debía seguir el joven emperador para dar comienzo al gran Imperio de España.

El mundo, todo, se iba afanando en preparar tanta grandeza. Porque esa grandeza convenía a los designios de Dios; que España debía ser entonces, como lo fué antes, lo ha sido ahora y lo será siempre, el paladín de ese ideal, que empieza en la creación del Universo y sigue con la muerte del justo, de aquel que, para darnos vida eterna, padeció muerte humana.

Con suficiencia que todo lo rige, el Eterno dió a los pueblos que habitaban en la tierra — en el siglo XV — bellos momentos de esplendor, haciendo sentir a los humanos inmensos deseos de ver, pensar y crear.

El humanismo estaba en pleno apogeo. La creación de la imprenta, en Alemania, prestó alas al noble afán de divulgar el saber, siendo ese invento uno de los propulsores del adelanto enorme de la nave humana, hacia los amplios caminos de la vida actual.

Esa sed de lo desconocido hizo crear a los hombres que regían los destinos de España nuevos centros de enseñanza — donde la espada y el libro eran hermanos de idénticas prerrogativas —; fué la primera la Universidad de Valencia en 1500, y ocho años después, en Alcalá de Henares, funda el insigne Cardenal Cisneros (ante el cual, como caballero del S. E. U. y fiel al ave de blanco plumaje de nuestros recíprocos blasones — como nuevo caballero del Santo General —, me inclino respetuoso, pidiéndole aquel saber, aquella su bondad y firme energía) la famosa Universidad de Alcalá, residencia de estudiantes, nido de intrigas, donde se iban formando aquellos caracteres guerreros — indómitos y fieros —, que luego correrán a otros mundos en busca de tierras y de glorias para España. Cuna insigne de grandes ingenios españoles, que dieron luz, brillante, a esos siglos plétóricos del Imperio: Cervantes, Lope, Calderón, Tirso, Quevedo, Marina, Juan de Avila, Tomás de Villanueva, José de Calasanz, Ignacio de Loyola.

Las letras y las armas (recordemos al Gran Capitán; el triunfador en cien combates; el de las famosas cuentas) se juntaron, para dar al siglo XVI español toda su grandeza inmortal.

Preparada estaba España para recibir al pequeño César.

Quince años tenía Carlos I (y V de Alemania) al pisar tierras de España: Cisneros, el noble Cardenal Regente de España, el humilde franciscano, murió entonces, y Carlos se encontró solo, delante de aquel colosal Imperio integrado por todas las tierras pertenecientes a los reinos de Castilla, Navarra y Aragón; todos los territorios sujetos a la casa de Borgoña: el Artois, Flandes, los Países Bajos y el Franco Condado, Sicilia, Cerdeña y Nápoles; el Archiducado de Austria y territorios poseídos por la casa de Habsburgo, en Alemania (lo que formaba el Imperio del centro de Europa) y los enormes territorios del Nuevo Mundo, que rápidamente iban creciendo en valor y extensión.

Pero todo esto no bastaba a la grandeza de España, por eso sus hombres seguían su marcha triunfal, de conquistas y victorias.

El hijo del César, Felipe II, heredó con el trono hispánico un vastísimo Imperio que le forzaba a intervenir en todos los asuntos europeos, pues aparte de España y su Imperio colonial de América (desde más arriba de Méjico, hasta el Paraguay y el Plata), y de Oceanía (Filipinas y parte de las Molucas), y de África (Islas Canarias, Orán, Túnez y Cabo Verde), poseía Milán, Nápoles y Sicilia, que le aseguraban la preponderancia en Italia; asimismo poseía el Franco Condado, el Artois, Flandes y los Países Bajos, que constituían comarcas ricas y bien pobladas (aunque fueron la causa de las luchas cruentas por la Reforma, las guerras de religión que asolaron a Europa durante muchos años); además su matrimonio con María Tudor, reina de Inglaterra, le aseguró momentáneamente este reino, perdido prematuramente por muerte de su esposa.

Por si todo esto era poco para el deseo del genio de la Raza, en 1581, por herencia y por conquista, Portugal, con su extenso Imperio Colonial, pasó a formar parte del inmenso Imperio español.

De aquel Imperio, en el que jamás se ponía el sol. De aquel Imperio, como no habrá otro sobre la faz de la Tierra: formado por gran parte de Europa, toda la América conocida, casi toda el África y en Asia parte de la inmensa India, y en Oceanía todas las islas descubiertas. Gúmulo de razas que España se esforzó en hacer suyas a fuerza de trabajo y amor.

A tantos y tan ricos dominios, se unía la fuerza representada por el Ejército Español, el más poderoso, adiestrado y disciplinado de su tiempo; con su famosa infantería (los tercios de Flandes), a la que entonces nadie podía resistir y que, mandada por los mejores generales de la época, el Duque de Alba, don Juan de Austria o don Alejandro Farnesio, llenó, con la gloria de sus victorias, todo el siglo XVI, quedando el eco de esos triunfos cabalgando por los cielos del mundo.

También poseía España la escuadra más poderosa de todos los países: la que en Lepanto venció el poderío turco; aquella que cantó el insigne ingenio de las letras hispanas don Miguel de Cervantes Saavedra.

Como marco la tanta grandeza, el impulso imperial de Felipe II, siguiendo ese sino constructivo de todos los grandes monarcas del universo — que es ley en todo imperio humano —, llevó al César español a la realización pétreo de la maravilla de San Lorenzo del Escorial, hoy panteón de reyes y de Césares de la materia y del alma. Monasterio, iglesia, palacio, escuela, museo, biblioteca y retiro apacible, adonde fué a morir el Rey que dominaba el mundo y que suplicaba al cielo.

Pero todo cuerpo, siguiendo la ley química de formación de la materia, llega a su apogeo y luego declina. No es de extrañar — si eso

es así — que esa ingente grandeza no supieran guardarla los hombres extraños que región — por sino del destino — los pueblos de España. Fué en tiempos de Felipe IV, cuando reinaba el Conde Duque de Olivares; en 1648 se firmó la Paz de Westfalia, y allí empezó la desmembración del más grande Imperio que haya existido nunca.

Desaciertos, abandonos, negligencias y cobardías, hicieron posible el derrumbamiento total de 1897. Con la pérdida de los últimos florones de tan magnífica corona imperial, la dulce Cuba y el fértil Puerto-Rico, con las bellas Islas Filipinas, España se sumió en un profundo sueño, que aprovecharon las fuerzas del mar para asolar la patria, mermada y deshecha, hasta convertirla en un montón de ruinas: Siempre insignes.

Pero el alma de España, aquella que infiltró en medio mundo — por el vehículo delicioso del idioma español — el espíritu recio y puro de las doctrinas de Cristo, esa, no había muerto. Sólo necesitaba una chispa, que la hiciese saltar y brillar.

José Antonio; el joven César que murió por España; el que monta junto a las estrellas su eterna guardia por nosotros; aquel que a hombres de sus hermanos de ideal atravesó — durante días, fríos y lluviosos, y noches estrelladas — los amados campos de la patria en peregrinación de inmensa fe; aquel cuya materia yace bajo losa sepulcral — fuerte y sencilla — en el amplio crucero de la gran iglesia escorialense, fué la chispa que hizo brillar y saltar nuevamente esa alma pura — pletórica de fe — en pos de los grandes destinos de España.

El Apóstol necesita un guerrero que le siga; como el guerrero — cuando es español — necesita un Apóstol guerrero (aquel Santiago, Patrón de España) y una Virgen (pequeña de materia, grande, como la del Pilar), a la que pueda pedir — humildemente — divina inspiración.

Ese guerrero iluminado por el Ideal del joven César, que murió por España, e inspirado por la divina providencia para salvarnos, fué FRANCO, el victorioso Caudillo, que en nueva cruzada, de espíritu inmenso, liberó a España y le devolverá — ¡pronto! — junco con Gibraltar, su honor humano.

Reflexionemos: Similitud de acciones, paridad de hechos; don Pelayo, el legendario, rey de Asturias — nacido del genio de la raza —, comenzó la lucha en el Norte, contra los hombres del Sur; los que oponían una media luna, frente a la Cruz. El Caudillo — hijo insigne de ese genio de la raza hispana — comenzó en el Sur, ayudado por aquellos mismos hombres del Sur; contra los que ponían una media luna moderna — una hoz —, frente a frente con la Cruz del Redentor.

Y ahora: Llegó para nosotros la hora de un nuevo Imperio.

Imperio donde reviva aquella alma española, que creció tanto, que fué capaz de cubrir al mundo entero, cuando el sol alumbraba — eternamente — tierras de España: Imperio que servía — antes que nada — para ir hacia Dios, en ascensión sublime de las almas; como aquellas que moraban en las tierras amplias y ásperas de Castilla — amarillas, por el trigo y rojas por el sol — con el nombre hermoso de Teresa de Jesús y de San Juan de la Cruz.

Es la hora — cálida — de recoger el fruto de la semilla que entonces se aventó sobre la faz del mundo, y que lentamente — por ser cosa del espíritu — penetró en los surcos del alma de los pueblos indígenas, que España conquistaba con amor de Madre, con amor de Cristo.

Semilla que ahora vuelve a revivir — con ímpetu de conquista y de ideal — porque en España empieza a amanecer.

MIGUEL MONTAGUD BORJA

Segundo premio en prosa del Concurso Literario organizado por el S. E. U.

"El Dos de Mayo"

Dadme ¡oh Músas! homéricos acen-
[tos
Para un himno entonar a los que un
De libertad sedientos [día
Salvaron a la Patria que moría.
Traed, furiosos vientos
Del fragoroso trueno los rugidos;
Traed del moribundo
Los dolorosos ayes recogidos
Cuando sopláis del uno al otro polo,
Para que a describir el negro dolo
Del invasor cruel mi lira acierte
Cantando del combate Gloria y Muer-
[te.
Abierta aun, ¡oh Patria! está tu he-
Indeleble la sangre derramada [rida
De tus hijos está sobre tu suelo,
¿Olvidarás al fin el triste duelo
Que una turba malvada
En tus pueblos vertió con dura saña?
¿Recuerdas aquel día madre España?
¡El Dos de Mayo fué!
¡Día fatal de desventura y llantó
Que el alma al evocarlo se estremece!
Aun se escucha el gemir del que perece
Entre un infierno de terror y espanto.
La invasión como un río se desborda
Y a contenerla todo esfuerzo es vano:
En la mujer, el niño y el anciano
Clava sus garras la terrible horda;
Y cuanto se interpone
Al paso del francés cruel y fiero
Sucumbe a su mortal y frío acero.

El horrible estertor de un ser que
[expira,
Los sollozós del padre que a su hijo
Sin lucha alguna vió caer herido,
El pobre que contempla destruido
Su humilde hogar, y con dolor suspira,
Todo del cielo la venganza clama
Mientras la sangre corre y se derrama.

¿Sucumbirá la tierra cuya gloria
El mundo asombra y con resplandor
[brilla
En páginas ilustres de su Historia?
¿La ahogarán las garras
Que el águila imperial en ella clava?
¡No la hizo Dios para vivir esclava!
Y del preclaro escudo de Castilla
Ruge el León, y su rugido aterra
El espacio infinito de la tierra.

Con orgullo levanta la cabeza,
Sacude la melena
Agitando las crines con fiereza,
Y de fuerza sus músculos se hinchan
Para romper la bárbara cadena.
Dura es la prueba, dura y arriesgada,
Pero hasta conseguirlo él no cesa,
Y el Aguila del Corso avergonzada
Remonta el vuelo y de allí se aleja.

Venciste, España, y de tu suelo arro-
El último invasor que lo profana, [jas
Cíñan tus sienes del laurel las hojas
Deslumbre al mundo el brillo de tu
[fama.

¡Y eterna gratitud a los valientes
Que lucharon con fe y vehemencia
Dando su vida por tu Independencia!

Juan GODO COSTA

Segundo premio de poesía del Concurso Literario organizado por el S. E. U. en la pasada Fiesta Mayor.

N O T I C I A R I O



DESDE EL NÚMERO ANTERIOR

X El acontecimiento más trascendental de la semana, es la toma de posesión del nuevo jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada **LUIS ICART GODAYOL**. X

A decir verdad, falta hacía para la buena marcha de la Falange en nuestra localidad este nombramiento, que por diferentes motivos lo reputamos acertadísimo.

X El camarada Luis Icart, que viene con unos antecedentes políticos inmejorables, no obstante lo ardua que en nuestra ciudad es la tarea, por existir una masa políticamente inculta y heterodoxa, sabrá con su fuerte personalidad elevar el prestigio de la F. E. T. y de las J. O. N. S. hasta el lugar que le corresponde. X

Por eso nosotros, los falangistas de "Estilo", le tributamos adhesión y disciplina hacia su jerarquía, confiados que las esperanzas que en él hemos puesto, no se verán defraudadas.

Luis Icart, como Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., a tus órdenes.

más de los componentes de la Cruz Roja, asistió la casi totalidad del vecindario.

Gracias a la gentileza de algunos comerciantes de la localidad, pudo ser obsequiada la Brigada con una espléndida merienda que sirvió como estímulo a sus numerosos y desinteresados servicios, y que fué amenizada con audiciones de Radio-Durán.

Para dar más realce a los actos, asistieron, entre otros, el Presidente-Delegado en esta localidad, don José Entraigas; el Capitán Jefe de la Ambulancia, don José Quincoces; el Teniente Capellán, Rdo. José Juliá; el Teniente Médico, doctor don Francisco Boyola; Capitán retirado, don Tomás Font; ex-Comandante, don José Días; Tenientes, señores Masjuan y Montañá; la tiptle señorita Enriqueta Cubells; administrativo, don Carlos Puigrodón, etc.

Debemos congratularnos de todas las facilidades que fueron dadas a nuestra Cruz Roja por el vecindario de Vallromanas, y especialmente la espontánea aportación de la casa Guardia.

Accidentes

El sábado, día 21 de los corrientes, cuando por la carretera de Caldas se dirigía a su casa el Consejero del Ayuntamiento, don Agustín Corbera, tuvo un desfallcimiento, cayendo al suelo y produciéndose diferentes heridas en la cara. X

—El martes pasado, cuando se trasladaba a Barcelona, en compañía de sus familiares, el niño José Moreno Cros, tuvo la desgracia de amputarse un dedo con la puerta del vagón que viajaban.

Deseamos a los dos heridos, el más rápido y pronto restablecimiento.

Apoyar económicamente y personalmente a "ESTILO", es la obligación moral que corresponde a todos los granollerenses identificados con el nuevo Estado Español.

Fiesta Mayor

El pasado martes, festividad de Nuestra Señora de la Merced, celebró brillantemente su Fiesta Mayor, el vecino pueblo de Marata.

Y allá, en el minúsculo entoldado erigido en medio de un paisaje verde, sencillo y romántico, las cadencias del jazz apagaron la voz de los grillos y se bailó desafortadamente.

Enfermo

Se encuentra en el Hospital de San Pablo, convaleciente de una intervención quirúrgica que le fué practicada felizmente, nuestro amigo, Hilario Oña Puig.

Le deseamos un total y pronto restablecimiento. X

Traslado

El conocido y acreditado notario de esta localidad, D. José M. Sanahuja Soler, ha sido destinado a una notaría de Lérida.

Lo sentimos; perdemos a un buen ciudadano y a un buen notario.

La Cruz Roja a Vista Alegre

La Cruz Roja de esta localidad el pasado domingo realizó una excursión a Vallromanas.

Fueron muy bien acogidos los abnegados componentes de la Brigada, así como las simpáticas señoritas del Cuadro Escénico que los acompañaban, por los hospitalarios habitantes de este pintoresco pueblecillo vallesano.

Previo brillante desfile, fué celebrada una solemne misa oficiada por el teniente capellán don José Juliá y a la que, ade-

PISOS PARA ALQUILAR

Confortables, modernos, con calefacción
Razón: Casa GILI, calle de Corró, número 23

JOSÉ ESPELT

Joyería : Relojería : Trabajos de encargo
Plaza del Oli, número 4 :: GRANOLLERS

ESPECTACULOS

Choque en la estación del Norte

El pasado jueves tuvo lugar un choque de trenes en la Estación del Norte. Serían las nueve de la mañana cuando un tren militar procedente de Torelló se dirigía hacia Barcelona, conduciendo parte del 62 Regimiento de Artillería, venía de clases prácticas, chocó, a unos 150 metros de distancia de la estación de Granollers, con uno de mercancías que estaba maniobrando.

Del choque, que no fué muy violento, pero sí muy aparatoso, resultaron unos veinte heridos, algunos tan levemente que pudieron continuar su viaje.

Los accidentados fueron rápidamente atendidos por la Cruz Roja y médicos de la localidad. Seis soldados y el maquinista, León Hernández Martínez, ingresaron en el Hospital de Granollers, siendo los soldados más tarde transportados, en una ambulancia, al Hospital Militar de Barcelona.

La vía quedó limpia de obstáculos al día siguiente, no obstante, el tráfico no fué interrumpido durante el jueves.

Festejos de Barrio

El pasado lunes homenajearon a su Patrona los vecinos de la calle de Santa Esperanza.

Por la mañana se celebró un solemne Oficio en la Capilla. A las doce tuvo lugar una espléndida danza; por la tarde, baile, y por la noche pasacalle y un lucido y compacto baile.

—También desde jueves festejan a sus patronos, santos Cosme y Damián, los residentes en el barrio de «Sants Metge». En el próximo número daremos la reseña.

Mañana, lunes, los vecinos de la calle A. Clavé también celebrarán su correspondiente «sant de barri».

Comentarios

El pasado domingo y el día de Nuestra Señora de la Merced, se pasaron en nuestros locales de espectáculos las obligadas sesiones de cinema para solaz de los amantes de esta oscura especialidad de diversión.

Al lado de cintas sin ninguna clase de consistencia, pudimos presenciar algunos films de buena calidad, cuyos principales defectos queremos enumerar por si viviésemos la suerte de que nuestros empresarios nos concedieran la atención de tomar nota de ello. Igual que cuando recitábamos la lección, vamos a decir: los más acusados inconvenientes de las últimas sesiones de cinema presentadas en nuestra ciudad, pueden resumirse en dos. A saber: reposiciones y copias viejas y por tanto, defectuosas en muchos aspectos.

Quieran los empresarios locales que nuestra voz no caiga en el desierto.

EL UNO Y EL OTRO

VENTA Y REPARACIÓN
DE TODA CLASE DE APARATOS DE RADIO

Radio Durán

Calle Santa Ana, 8 y 10 :: Teléfono 218
GRANOLLERS

A media luz

Nos deseamos y deseamos a nuestros lectores, una feliz temporada de estrenos.

★

Sabemos que la empresa del «Principal Cine» está animada de los mejores propósitos: buenas películas, reformas de importancia en el local.

La felicitamos y le deseamos un buen acierto y una buena ayuda por parte del público para la pronta realización de sus proyectos.

★

Ahora que va a empezar la temporada de invierno y por si nuestra voz puede ayudar en algo, queremos decir que preferimos las versiones originales a los doblajes defectuosos que frecuentemente se nos sirven.

★

El «España» inaugura hoy la temporada. Bueno, no damos mucha importancia a la cosa, no podemos darle importancia: hemos empezado a medir amabilidades y simpatías, nos ha pasado por el pensamiento aquello de «amor con amor se paga», y, sinceramente, a pesar de nuestros inmejorables deseos, hemos llegado a la conclusión de no poder conceder mucha atención a las cosas de esta calculadora empresa.

Reservado para los

Productos alimenticios

RIERA MARSÁ

D E P O R T E S

FUTBOL

CAMPEONATO DE LA PRIMERA CATEGORIA REGIONAL.

Vich y San Martín, destacados en los primeros puestos, seguidos del Hércules y Granollers, en el grupo A.

En el B. siguen imbatidos el Manresa, Mollet y Mataró.

Los resultados:

Grupo A.

Hércules — San Andrés	3—1
Sans — San Martín	2—4
Horta — Granollers	2—3
Vich — Europa	6—1
Tarrasa — Gimnástico	4—0

Grupo B

Mollet — Arenys	2—0
Calella — Manresa	2—6
San Sadurdi — Gracia	4—4
Villanueva — Mataró	2—6
Samboyano — Reus	5—4

Las clasificaciones:

Grupo A

Vich	3	3	0	0	11	3	6
S. Martín	3	3	0	0	8	4	6
Hércules	3	2	0	1	8	5	4
Granollers	3	2	0	1	6	4	4
San Andrés	3	1	1	1	6	7	3
Sans	3	1	1	1	7	7	3
Tarrasa	3	1	0	2	5	4	2
Horta	3	0	1	2	5	8	1
Gimnástico	3	0	1	2	2	7	1
Europa	3	0	0	3	4	13	0

Grupo B

Manresa	3	3	0	0	15	5	6
Mataró	3	3	0	0	11	4	6
Mollet	3	3	0	0	7	2	6
Samboyano	3	2	0	1	8	7	4
Gracia	3	1	1	1	9	6	3
San Sadurni	3	0	2	1	7	8	2
Arenys	3	1	0	2	5	9	2
Reus	3	0	1	2	7	9	1
Villanueva	3	0	0	3	5	11	0
Calella	3	0	0	3	4	14	0

EN HORTA

Horta, 2 - Granollers, 3

El Granollers se trasladó a Horta para jugar su segundo partido en campo forastero, del que salió vencedor por la mínima. Ventaja que supo mantener en todo el segundo tiempo y que fué obtenida ya, a los 30 minutos de juego, gracias a su excelente y mejor juego que al de sus adversarios y que les permitió poner el marcador con un 3 a 0. Reaccionaron los propietarios e igualando en algunos momentos el juego, y en un esfuerzo supremo y una codicia — que

si bien pudiera ser digna de elogio dado el resultado adverso que tomaba el partido para ellos, sería censurable por lo violenta en que la emplearon — establecieron el marcador con el 3 a 2 con que terminó la primera parte y el final del encuentro.

Meritísima, pues, la victoria obtenida por nuestro once, ya que el entusiasmo y «codicia» del Horta, nos hubiese podido sacar un empate por lo menos, en un partido que tenía que ser decidido al finalizar el primer tiempo, ya que en el segundo, nada tuvo de meritorio en cuanto al desarrollo del partido, aunque la superioridad del Granollers, siempre fué visible y manifiesta en técnica, manteniendo la ventaja que les dió los dos puntos.

Tal como se desarrolló el encuentro, después del magnífico juego de nuestro once que estableció la ventaja señalada, merece mencionarse la labor de la línea media, y la defensa que aguantaron el partido y mantuvieron el empuje del quinteto adversario, aunque en algunas ocasiones hubo algunos fallos de Rubies que en conjunto no igualó a sus últimos partidos.

A las órdenes del colegiado Planell, los equipos se alinearon como sigue:

HORTA: Pauné, Sancho, Mariscal; Lobató, Itarte, Ribó; Buxaderas, Güell Pascual, Casas y Barnet.

GRANOLLERS: Zamora, Rubies, Blanch; Vila, Martínez, Torres; Eugeni, Pérez, Pueyo, Corsi y Ubeda.

Saló el Granollers y avanza hasta la defensa local, despejando bien ésta y largo, lo que aprovechan para establecerse ante el marco de Zamora y que termina esta intervención de la delantera del Horta, con el primer córner, que es sacado sin consecuencias.

Avanzan nuevamente los nuestros y empiezan a acentuar su dominio con su excelente juego, y a los quince minutos, Serratusell, en un oportuno remate marca el primer tanto. Continúa el Granollers atacando y su juego es tan preciso que fácilmente se estacionan ante el marco de Pauné, que se defiende bien, así como la defensa, pero no pueden evitar éstos que se escape Eugeni, y después de burlar a Mariscal manda un buen chut raso y al ángulo que bate por segunda vez a Pauné. No habían transcurrido tres minutos cuando el mismo Eugeni manda un chut bombeado sobre puerta, dando el balón en el poste e introduciéndose en el marco, sin que pueda evitarlo Pauné, marcando el tercero.

Después de centrado el esférico los del Horta reaccionan ante el resultado adverso que se les viene encima y en un buen pase de Barnet a Casas se cuela éste y de un buen chut, marca el primero. El juego se nivela a partir de este tanto y la defensa del Granollers parece un poco sorprendida y es aprovechado por Buxadera, que se interna al recibir un pase de Pascual, y marca el segundo a los 42 minutos. Sigue juego alterno y termina la primera parte.

Al reanudarse el juego, éste es de dominio alterno y no hubo nada de sorprendente, salvo el goal que se anuló al Granollers por offside y el juego un poco violento que emplearon los del Horta, y, por tanto, terminó el partido con la victoria de nuestro once con el resultado al principio mencionado.

En el partido próximo, del día 29, el once local se enfrentará en su propio campo contra el Hércules. A no dudar, este encuentro será el primero en emoción de los que se nos pueden presentar durante el presente Campeonato, ya que, además de ser un notable conjunto y que siempre a demostrado ser digno rival, serán necesarios los dos puntos por estar igualados en la clasificación. Circunstancia de jugar el C. D. Granollers en su propio terreno dicho encuentro, por no dejar defraudados a sus incondicionales y a la afición en general, al mismo tiempo que, de calzarse con los dos puntos al conseguir la victoria en este encuentro, le permitiría colocarse en buena situación para escalar la primera posición de la clasificación general; en consecuencia, de jugarse dos partidos más en su propio campo. No dudamos que dicho encuentro dada su importancia será presenciado por numeroso público, y que el once del nuestro C. D. Granollers hará honor a su categoría y a su historial.

FILMABOL

ATLETISMO

Vich - O. J. Granollers

Hoy por la mañana tendrá lugar en el campo de deportes del C. D. Granollers el encuentro atlético entre estos dos equipos, el Vich y la O. J. Granollers, encuentro que representa la revancha del efectuado en el campo del Vich y que dió por resultado la completa victoria de los vicenses.

Los muchachos locales, que están dispuestos a borrar esta derrota, deberán emplearse a fondo para conseguir-

lo, pues de sobras sabemos que el equipo que nos visitará quedó campeón de Cataluña no hace muchos años y que aun figuran en su equipo los atletas que consiguieron más puntos para llegar al título.

Vernet ha seleccionado el equipo local de la siguiente manera: Fransí y Llobet en los 80 m. lisos; Ribas y Llorens en los 600 m. lisos; Llobet y Badillo en peso y disco; Sala y Vacca en altura; Vilá y Fransí en longitud y pértiga, y Llorens, Sala, Fransí y Llobet en los relevos (600, 300, 150 y 80).

En caso de participar Vilá en el sal-

to de altura, Sala tendría que sobrepasar 1'60 m. para adjudicarse la victoria, marca que supondría un nuevo récord de Granollers, que dudamos que lo consiga y, aunque así fuese, no tan segura es la victoria, pues Vilá hace ya tiempo que se dedica a esta especialidad en la que ha conseguido marcas muy notables.

Aunque Pujols sea un serio rival para Fransí en los 80 m. lisos, no dudamos de la victoria del «sprinter» local.

En el salto de longitud debutará Vilá que en los entrenamientos ha sobrepasado los cinco metros, marca muy

notable por tratarse de un muchacho de poca estatura.

Llorens se nos presenta como favorito en la prueba de los 600 m. lisos.

Dudamos de lo que sucederá en los lanzamientos, pues Badillo se nos muestra muy irregular y podría fácilmente darnos una sorpresa.

Como prueba final se efectuarán los relevos en los que el público podrá deleitarse por la competencia con que se disputarán.

En fin, un encuentro muy disputado en el que prevemos marcas muy notables.

J. S.

CLASICOS DEL MOVIMIENTO

Todo el mundo sabe que no he iniciado el Movimiento para ningún fin político. La política no me ha interesado nunca ni jamás pensé en representar el Poder supremo de la Nación. Si frente a mis camaradas levante la bandera nacional, lo hice sólo como patriota y como soldado. Mucho menos se puede juzgar de esa manera, porque no hay ejército que luche él solo. Nuestra revolución hubiera fracasado desde el primer momento merced a la falta de interés de la población civil, si hubiese sido una simple sublevación militar. Sin embargo, los rojos la han planteado así en sus propagandas, pintando la sublevación con colores que no corresponden a la realidad. De ahí el engaño de ciertos países extranjeros con respecto al carácter y a los fines de nuestro Movimiento. En tales países se asegura que únicamente las clases privilegiadas de España, los burgueses, los ricos, son los que apoyan nuestro Movimiento, y se nos considera enemigos del pueblo, y, sin embargo, el pueblo es quien apoya esta lucha. Nos apoyan a nosotros, porque saben que constituimos el ins-

trumento seguro de su liberación. Pueblo son aquéllos campesinos de Navarra que en julio de 1936 acudieron espontáneamente a reunirse a las órdenes del General Mola, y los Falangistas, y los de Renovación, y los de Acción Popular ¿no representaban también elementos del alma nacional?

La propaganda roja puede decir lo que quiera, pero es evidente que la población civil se ha movilizado espontáneamente para ponerse a nuestro lado, sin distinción de clases, sexo o edad. En los frentes de guerra, los aristócratas de las más nobles familias están unidos con los campesinos y con los propietarios de la ciudad; los intelectuales universitarios hacen vida común con los burgueses modestos, empleados y obreros. Hasta los sacerdotes, que por su ministerio no pueden ser movilizados, demuestran su entusiasmo y su valor dando los auxilios espirituales a quienes lo necesitan, en la misma línea de fuego. España es país de grandezas. Es madre de ascetas y lo fué de Don Quijote. Es ella quien suministra este aliento y nos in-

funde fuerza y constancia. Nuestra sublevación no es una lucha de clases; es una lucha entre el bien y el mal; es el despertar de un pueblo que no se conocía a sí mismo y se sentía empujado por fuerzas ocultas de la revolución y que poco a poco se abandonaba a los políticos, instrumento de los comités extranjeros.

Además no había libertad, cambiada por el libertinaje de los partidos del Gobierno; no había igualdad, porque la destrozaron los que desde el Gobierno se declaraban beligerantes. No había fraternidad, porque ésta era desmentida por los asesinatos de los hombres políticos de oposición, llevados a cabo con la aprobación y complicidad de las autoridades y del Gobierno.

Sin que lo permitiera el órgano constitucional ni apareciese para nada en las leyes, se celebraban acuerdos secretos con los gobiernos extranjeros. Cuanto representaba un valor espiritual y moral o no se sujetaba al carro de la revolución moscovita, era perseguido sin tregua.

Esto era lo que había en España.

FRANCO

Garage

GRANOLLERS: Avda. Generalísimo, 174 - Tel. 86

Sucursal en VICH: Calle Manlleu, 46 - Tel. 110

Concesionario de la "General Motors"

LA CASA MÁS IMPORTANTE
SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMÓVIL

Baulenas

Este semanario se reparte gratuitamente a los afiliados a la C. N-S.



RAMON NEDA

el